

**ANALISIS PENERAPAN PSAK 109 TENTANG AKUNTANSI
ZAKAT, INFAQ DAN SEDEKAH
(Kasus pada Lembaga Amil Zakat di Kota Bandung)**

Sri Fadilah dan Yuni Rosdiana
Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis,
Universitas Islam Bandung
Jl. Taman Sari No.1 Bandung, srifadilah71@yahoo.com.

Abstrak

Zakat adalah jumlah harta tertentu yang wajib dikeluarkan oleh orang yang beragama Islam dan diberikan kepada golongan yang berhak menerimanya (fakir miskin dan sebagainya) menurut ketentuan yang telah ditetapkan oleh syarak. Dalam perkembangannya Organisasi Pengelola Zakat semakin berkembang dan masyarakat menuntut untuk adanya pertanggungjawaban khususnya kepada stakeholders dan masyarakat luas. Oleh karena itu, itu diperlukan suatu standar dalam perlakuan akuntansinya untuk dijadikan patokan dalam pelaporan keuangan sekaligus untuk pelaksanaan dan pengelolaan zakat yang sesuai dengan kaidah syariah dengan mengacu kepada PSAK 109 tentang akuntansi zakat, infaq dan sedekah. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui penerapan PSAK 109 tentang akuntansi zakat, infaq dan sedekah, pada lembaga amil zakat di Kota Bandung. Zakat berasal dari kata Arab yang berarti suci atau kesucian, atau arti lain yaitu keberkahan. Sedangkan Pengertian sedekah sama dengan pengertian infaq, termasuk juga hukum dan ketentuan-ketentuannya. Hanya saja sedekah mempunyai makna yang lebih luas lagi dibanding infaq. Jika infaq berkaitan dengan materi, sedekah memiliki arti lebih luas, menyangkut juga hal yang bersifat nonmateriil. Adapun pedoman pencatatan transaksi zakat, infaq dan sedekah adalah PSAK 109.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode survey. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah studi pustaka, wawancara, dokumentasi dan kuesioner yang di bagikan kepada 6 lembaga amil zakat di Kota Bandung. Target responden dari kuisisioner tersebut adalah para pengurus yang mengetahui praktek akuntansi pada lembaga yang mereka kelola.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwapenerapan PSAK 109 tentang akuntansi zakat, infaq dan sedekah pada lembaga amil zakat di kota Bandung secara umum sudah baik

Kata Kunci : Zakat, Lembaga Amil Zakat, dan PSAK 109